

Leitfaden zur Anerkennung von Vorleistungen

BA Molekulare Biowissenschaften und MA Molecular Biology

Studierende, die Lehrveranstaltungen an einer anderen postsekundären Bildungseinrichtung (z. B. Universität) absolviert haben und diese für Lehrveranstaltungen des BA Molekulare Biowissenschaften oder MA Molecular Biology anerkennen lassen möchten, werden gebeten, die folgenden Schritte zu beachten.

1 Voraussetzungen für eine Anerkennung

Eine Anerkennung kann nur erfolgen, wenn die absolvierte externe Lehrveranstaltung eine inhaltliche Äquivalenz von mindestens 75 % zur entsprechenden Lehrveranstaltung des BA Molekulare Biowissenschaften bzw. MA Molecular Biology aufweist.

2 Antragstellung

Bitte kontaktieren Sie die Curricularkommission Molekulare Biologie per E-Mail:

cuko-mobi@plus.ac.at

Folgende Unterlagen sind für die Prüfung einzureichen:

2.1 Übersichtstabelle der anzuerkennenden Lehrveranstaltungen

Erstellen Sie eine Tabelle, aus der hervorgeht,

- für welche Lehrveranstaltung des BA Molekulare Biowissenschaften bzw. MA Molecular Biology eine Anerkennung beantragt wird,
- welche externe Lehrveranstaltung dafür anerkannt werden soll.

Für jede Lehrveranstaltung sind folgende Angaben erforderlich:

- Lehrveranstaltungstitel
- Lehrveranstaltungstyp (VO, UE, PS, SE etc.)
- Semesterstunden (SSt)
- ECTS-Anrechnungspunkte

2.2 Leistungsnachweise

Bitte legen Sie folgende Dokumente bei:

- Zeugnisse
- Transcript of Records

2.3 Beschreibung der Lehrveranstaltungsinhalte

Für jede externe Lehrveranstaltung ist eine detaillierte Inhaltsbeschreibung erforderlich.

Bevorzugt werden:

- Links zu offiziellen Lehrveranstaltungsbeschreibungen oder Studienhandbüchern der jeweiligen Universität

Zusätzlich ist einzureichen:

- ein PDF der entsprechenden Inhaltsbeschreibung, in dem die für die Anerkennung relevanten Inhalte farblich markiert sind

Falls die Unterrichtssprache der Lehrveranstaltung weder Deutsch noch Englisch war, ist zusätzlich eine Übersetzung der Lehrveranstaltungsinhalte beizulegen.

3 Prüfung der inhaltlichen Äquivalenz

Die Prüfung der inhaltlichen Äquivalenz erfolgt durch die jeweils zuständige Institution:

- Lehrveranstaltungen, die der Universität Salzburg angeboten werden, werden in Salzburg geprüft.
- Lehrveranstaltungen, die an der Johannes Kepler Universität Linz angeboten werden, werden in Linz geprüft.

Bitte beachten Sie, dass eine Anerkennung erst nach vollständiger Prüfung aller eingereichten Unterlagen erfolgen kann.

Guidelines for the Recognition of Prior Learning

BSc Molecular Biosciences and MSc Molecular Biology

Students who have completed courses at another post-secondary educational institution (e.g., a university) and wish to have these courses recognized as equivalent to courses within the BSc Molecular Biosciences or MSc Molecular Biology programs are requested to follow the procedure outlined below.

1 Requirements for Recognition

Recognition can only be granted if the external course demonstrates at least 75% content equivalence with the corresponding course in the BSc Molecular Biosciences or MSc Molecular Biology curriculum.

2 Application Procedure

Please contact the Curriculum Committee for Molecular Biology via email:
cuko-mobi@plus.ac.at

The following documents must be submitted for evaluation.

2.1 Overview Table of Courses for Recognition

Please prepare a table indicating:

- which course in the BSc Molecular Biosciences or MSc Molecular Biology curriculum you would like to have recognized,
- which external course should be considered for recognition.

For each course, please provide the following information:

- Course title
- Course type (lecture, practical course, seminar, etc.)
- Number of weekly contact hours
- ECTS credits

2.2 Proof of Academic Achievement

Please include the following documents:

- Certificates/transcripts of completed courses
- Transcript of Records

3.3 Course Content Description

A detailed description of the content of each external course is required.

Preferred documentation includes:

- Links to official course descriptions or study handbooks provided by the respective university

In addition, please submit:

- A PDF version of the course description in which the content relevant for recognition has been highlighted

If the language of instruction was neither German nor English, an English or German translation of the course content description must also be provided.

3 Assessment of Content Equivalence

The assessment of content equivalence is carried out by the institution responsible for the respective course:

- Courses offered by the University of Salzburg are evaluated in Salzburg.
- Courses offered by the Johannes Kepler University Linz are evaluated in Linz.

Please note that recognition can only be granted after all required documents have been submitted and fully reviewed.